



# Une vidéo en anglais pour expliquer le quotidien d'un collégien

publié le 08/03/2022

## Projet Etwinning en anglais

Les 4D ont finalisé et réalisé une vidéo en anglais sur leur quotidien au collège intitulée "*Typical Day at Arthur Rimbaud School*" afin de la partager avec leurs correspondants espagnols et italiens sur leur plateforme commune Etwinning.



Typical Day At Arthur Rimbaud School (Vidéo Youtube)

Ce travail, laborieux, a été possible grâce à un travail en groupe de 20 élèves non latinistes qui se sont organisés pour les différentes parties techniques de la tâche :

- des prises de vues avec les tablettes du collègue
- des enregistrements audios avec ces tablettes
- des préparations écrites sur les contenus
- le montage audio et vidéo

Sâra, Leelou, Léo Paul, Oriane, Lilian, Kenzo, Lilly Rose, Solyne, Adam, Hélane, Léa, Côme, Lola, Noah, Léna, Sidney, Morgane, Aloys, Zélie et Calvin ont tous oeuvré pour ce compte rendu de près de 9 minutes et se sont livrés en vidéo malgré leur timidité ou hésitations en anglais !

Comme montré sur la vidéo, ils ont raconté la journée complète d'un collégien de Latillé du matin jusqu'au soir, s'attachant à y décrire son quotidien pratique et montrant quelques matières enseignées . Ils remercient d'ailleurs tous les professeurs et personnels qui ont contribué à ce travail, le rendant possible et aisé.

Bravo à eux - avec une mention spéciale pour Aloys qui a vraiment apporté une aide technique indispensable à cette vidéo en la montant !